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Gosia: Athena, was sagst du zu dieser Art von Nachrichten, die in Ufologiekreisen 
diskutiert werden: "Die Andromedaner haben eine breite Allianz außerirdischer 
Zivilisationen ins Leben gerufen, um im Namen der Menschheit gegen negative 
Gruppen zu intervenieren. Diese Allianz hat zu einem globalen Erwachen und zur 
Befreiung unseres Sonnensystems geführt. Negative außerirdische Gruppen sind 
als Bedrohung in unserem Sonnensystem weitgehend eliminiert worden und wir 
befinden uns auf einer positiven Zeitlinie."

Swaruu X (Athena): Das ist nicht falsch. Es ist verzerrt, und es ist nicht neu. Die 
Allianz, von der sie sprechen, ist, zumindest was uns betrifft, Jahrzehnte alt und ist 
das, was wir euch als Gruppe gesagt haben, nämlich der Grund, warum es 
heutzutage so viele Sternensaaten auf der Erde gibt. Wir wissen, dass die meisten 
von ihnen mit Hilfe der Immersionskapsel-Technologie inkarnieren, aber nicht nur, 
denn auch viele Step-Downs, Walk-Ins und aus der Quelle geborene Seelen 
inkarnieren dort mit dem Ziel, die Menschheit zu erwecken und sie von der 
Unterdrückung zu "befreien". Aber es ist nicht so, dass wir direkt eingreifen. Wie wir 
schon seit einiger Zeit sagen, sind die Sternensaaten die Kavallerie. Es wird immer 
noch von innen heraus getan.

Aber die Tatsache, dass sich die Sternenvölker zusammengesetzt haben, um zu 
besprechen, wie sie der Erde helfen können, ist nicht neu. Und wie wir bereits 
festgestellt haben, ist es unzureichend und fragwürdig, fast so, als würden die 
Sternensaaten im Namen der Menschheit und der Aufrechterhaltung ihrer 
inkompetenten Weltraumgesetze geopfert, um zu leiden.

Was die negativen Außerirdischen angeht, die sich nicht mehr im Sonnensystem 
aufhalten, so hat die Föderation sie schon vor langer Zeit beseitigt. Wie wir bereits 
gesagt haben, beherrscht die Föderation diesen Quadranten vollständig. Ja, die 
negativen Kräfte sind auf der Erde konzentriert. Das heißt aber nicht, dass sie nicht 
auch in den Geist der Menschen eindringen, denn dieser vermischt sich mit dem 
Geist der Sterne, da sie Sternensaaten sind.

Und all diese Sternensamen sind auch der Grund, warum die Kabale oder die 
Kontrolleure beschlossen haben, die Menschheit auszulöschen, um den Planeten 
von der Invasion der Sternensamen zu befreien, die sie aus der Macht und aus ihrer 
Position als Kontrolleure der Menschheit verdrängen.

Kurz gesagt, da ich die Einzelheiten deiner Frage nicht kenne und nur den obigen 
Satz, den du mir geschickt hast, in Betracht ziehe, ist es wahr, das ist richtig, aber es 
ist alt und es scheint so angepasst zu sein, dass es zu dem passt, was die Leute, die 
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diese Ideen fördern, in die heutige Situation hineininterpredieren wollen.

Das Problem mit der "Befreiung" des Weltraums ist, dass wir von hier aus nichts 
davon als etwas Neues sehen. Das ist eine alte Nachricht. Fast so, als würdest du 
eine Zeitung erhalten, in der steht, dass der Zweite Weltkrieg vorbei ist und die 
Amerikaner und Russen in Berlin einmarschiert sind.

Gosia: Ja. Verstehe. Und noch etwas. Die Kabale ist immer noch auf dem Mars und 
der Venus ... und da draußen kursiert der Glaube, dass sie befreit worden sind.

Swaruu X (Athena): Dort gibt es nichts zu befreien. Der Mars ist in 3 Sektoren 
unterteilt: Menschlich-reptilische SSP/Mantis/Maitré. Du würdest sagen, dass Maitré 
rückschrittlich sind. Ja, aber sie haben einen Vertrag mit Mantis und mit den 
Reptilianern, so dass sie rechtlich nicht von dort vertrieben werden können. Das ist 
also ein großes rechtliches Problem.

Gosia: Warum können sie rechtlich nicht rausgeschmissen werden?

Swaruu X (Athena): Weil es gegen das Weltraumgesetz der Föderation verstößt.

Letztendlich ist es egal, ob das Sonnensystem befreit wird oder nicht, denn auf der 
Erde wird nichts zugunsten der Menschheit unternommen. Auch hier sagen wir 
dasselbe: Wir müssen Ergebnisse sehen, keine leeren Versprechen. Und leere 
Versprechen sind es! Und einer meiner größten Einwände gegen alles, was sie 
sagen, ist, dass es perfekt mit dem übereinstimmt, was QAnon und all die anderen 
sagen. Leere Versprechen und leere Worte. Aber auch QAnon hat Gutes bewirkt, 
denn viele Menschen, vor allem in den USA, sind aufgewacht und haben erkannt, 
dass ihre Regierung eine Farce ist! Weißhüte sind im Grunde QAnon. Weiße Hüte 
sind die Illuminaten, die das Karma ausgleichen, wie man es beim Schachspiel, bei 
den Damespielen und an so vielen anderen Stellen sieht.

Wir, diese Gruppe, versprechen nichts dergleichen, aber wir liefern, was wir können: 
eine Menge Informationen.

Meiner Meinung nach ist so ziemlich alles, was auf der Erde und in all den Gruppen 
von Menschen geschieht, die über Befreiung sprechen, in den Köpfen der Menschen 
entstanden. Ich meine, alles, was sie sagen, ist so, als würden sie militärische 
Operationen in einem Krieg auf der Erde beschreiben. Von hier aus betrachtet sind 
die Dinge vielschichtig. Mehr denn je sind wir uns der Dinge bewusst und wir sehen, 
dass sie unvollständige Informationen mit einer deutlichen menschlichen Färbung 
geben. Wir stehen zu unseren Worten.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu

⭐ von YouTube zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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